

Second-Hand-Basar rund ums Kind in Schoningen: Ein Fest für Schnäppchenjäger am 10.11.

Schoningen: Die Vorfreude steigt in Schoningen, denn der alljährliche Second-Hand-Basar rund ums Kind des SC Schoningen steht kurz bevor. Am Sonntag, den 10. November öffnet der SC in der Turnhalle von 14:00 bis 16:00 Uhr seine Tore, und das Basar-Team mit Andrea Kube, Christel Schwanitz, Denise ter Fehr, Bärbel Hildebrandt, Sandra ter Fehr, Viola Grabowsky, Karin Otte, Daniela Meroth, Vanessa Leibecke und Carmen Tepperwien verspricht ein wahres Einkaufs- und Gemeinschaftserlebnis. Sie haben in den letzten Wochen mit viel Herzblut daran gearbeitet, den Basar zu einem echten Ereignis zu machen. Gemeinsam mit 40 engagierten Helferinnen und Helfer werden sie 7.000 Artikel akribisch sortieren und liebevoll präsentieren, um den Besuchern ein vielfältiges Angebot zu bieten.

Wahre Schätze

Der „Second-Hand-Basar rund ums Kind“ verspricht nicht nur eine riesige Auswahl an Kleidung, sondern auch Umstandsmode, Zubehör, Schuhe, Spielwaren und vieles mehr. Alles perfekt sortiert und präsentiert – wie in einem Kaufhaus. Hier ist für jeden Geschmack und Bedarf etwas dabei. Die Anlieferungen der Waren sorgen für eine bunte Vielfalt und bieten die Möglichkeit, wahre Schätze zu entdecken.

Perfekte Organisation für stressfreies Stöbern

Anmelden können sich bis zu 110 Teilnehmerinnen. Das Basarteam erwartet wieder rund 7.000 Artikel. Das ist nicht nur eine beeindruckende Zahl, sondern alle Artikel werden auch nach speziellen Bereichen und bei Kleidung auch nach Größe perfekt sortiert. So entsteht in der Turnhalle ein angenehmes Shopping-Erlebnis. Ob nach süßen Kleidungsstücken, Spielzeug oder praktischem Kinderwagenzubehör gesucht wird – die liebevoll und übersichtlich gestalteten Tische und Kleiderständer machen das Finden der Wunschprodukte zum Kinderspiel. Vor der Halle kann gegen eine kleine Gebühr von 5 Euro ein privater Flohmarkt aufgebaut werden

Qualität - unser Motto

Die Produkte für unsere Kleinen müssen nicht nur niedlich, sondern „ok“ sein. Jeder Artikel wird sorgfältig ausgewählt, um den hohen Ansprüchen gerecht zu werden.

Moonlight-Shopping

Am Samstag um 19:30 Uhr startet das Moonlight-Shopping mit angemeldeten Teilnehmern. Die Anzahl der Plätze ist begrenzt. Eine Anmeldung an Diese E-Mail-Adresse ist vor Spambots geschützt! Zur Anzeige muss JavaScript eingeschaltet sein!.

Shoppen für den guten Zweck

Besonders beliebt ist der Flohmarkt, der auch in diesem Jahr wieder vor der Halle stattfindet. Hier können Besucher nach Herzenslust stöbern und weitere Schnäppchen ergattern. „„Second-Hand-Basar rund ums Kind“ ist nicht nur eine Möglichkeit, hochwertige Second-Hand-Ware zu finden, sondern auch eine Gelegenheit, die Gemeinschaft zu stärken und Angebote für Kinder zu unterstützen“, erklärt SC-Chef Jörg Grabowsky. "Es macht uns stolz zu sehen, wie die Menschen zusammenkommen, um diese Veranstaltung möglich zu machen."

Kaufhaus Turnhalle

Der SC Schoningen lädt herzlich alle Bewohner und Besucher dazu ein, am 10. November den Basar zu besuchen, um nicht nur tolle Deals zu machen, sondern auch die Gemeinschaft zu stärken. Kommen Sie vorbei, stöbern Sie nach Herzenslust und genießen Sie das einzigartige Ambiente dieses besonderen Events.

Großes Torten- und Kuchen-Büfett

Natürlich gibt es zur Stärkung nach dem Shopping auch wieder das große Torten- und Kuchen-

Büfett im Mehrzweckraum der Turnhalle

Fragen?

Einfach eine E-mail senden an Diese E-Mail-Adresse ist vor Spambots geschützt! Zur Anzeige muss JavaScript eingeschaltet sein!